
■外環オープンハウスアンケート結果
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ）

◇会場名： 上石神井区民地域集会所
◇日　時： １６時００分～２０時００分

◇来場者：  
◇回答者：  人

◇アンケートの結果概要について

性別 年齢 職業

○ 模型が分かり易いものであった。
○ 工法、換気塔構造、地下水の流れ他よくわからない。
○ 模型はわかりやすかったが、パネルがわかりにくい。
○ 少し職員が多すぎる印象を受けた。
○ 模型は分かりやすかった。
○ 工費が税金でまかなわれている以上、事業費の概算
も示して欲しい。

○ 丁寧に説明して頂き、有難うございました。
○ イメージがとらえやすい
○ 写真はわかりやすい。まだまだ決まってないことも多い
と感じた(地上部、土地買収状況）。

○ 上石神井駅付近のトンネルをより立体的に見ることが
出来るとありがたい。

○ 模型は判りやすいが、その他の提示物はこの近辺の
ものが少なくかつ判りづらい。

○ 感心のある地域を大きく！！。
○ その２の位置を模型で示す。
○ 概略については、理解出来る。
○ 地下部分が見える。
○ 特に目新しいものはなかった。
○ 上石神井駅まわりの模型がわかりやすかったが
アクリルケースが写真撮影の障害であった。

○ 地上部の件も東京都の方から説明をいただき良かった。
○ 八の釜の機能の代替がどこにどのようになるのか分か
らなかった。

平成28年2月22日 (月)
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回答者属性

外環オープンハウスの展示内容についての印象



○ 学校などを使って休日にやって欲しい。専門用語が多く掲示がわかりにくい。
どうなるのかわかりにくい。環境や交通量がどうなるのか知らせて欲しい。

○ 住民の声をよくきいて、施工を進めてほしい。
○ 今後も随時このようなオープンハウスを開いて理解を深めることを支援してください。
○ 町づくりの時　細かい地図を見せて頂けるとの事で安心です。
○ 情報開示（具体的に用地買収がどの程度進んでいて、いつごろ完成かなど）を肌理細かくお
願いしたい。

○ 個別の説明がして欲しい。
○ 外環と南北道路のことを同時にわかりたい。
○ 具体的な日時を知りたいです。
○ 結構関心が高いせいか人も多い（１６：３０頃）ので、もう少し広い場所で開催した方がよいかも。
質問はしやすい雰囲気なのでこれでよいと思う。

○ ①現在の進ちょく状況を知りたかった。②いつごろ開通するのか。
○ 個人相談を希望。
○ 外環　その２　西武の踏切り（立体化）（上石神井駅）合わせた　パネルを！！。
○ 外環の２情報をほしい。
○ 個別対応。
○ 事業の予算とスケジュールの明確化。
○ 広く区民に周知をお願いします。

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること



○ 青梅ICの設置については、反対！。
○ 必要性のない青梅街道ハーフインターチェンジは税金のムダづかいでもあり地域の住民が望
んでいないので中止すべきです。

○ 青梅街道ICは、ハーフで税金のムダ！！　是非取り消して、住民の不安を解消して下さい！
○ 工事期間中の工事車両による渋滞等や工事車両による事故対策をどうするつもりか。
○ 工事車両が住宅街に入らぬように→住民に同意を得ること。
○ インター周辺の交通規制の早急な検討。
○ 住民合意ができていない外環の２としてではなく、機能補償道路は、検討しなおして下さい。
○ 「外環の２」が具体化されるなら、本線の青梅インターはコストに比べ不必要と考えています。

○ 用地買収の進捗状況。
○ 青梅IC、地中拡幅に関する予算工期予定など
○ 青梅街道インター建設（土地買取）状況。（自分は）外環の予定地の真上に住んでいるため、
移転の必要があるか否か。

○ 駅前広場
○ 工事の進捗と新しい工事の着手状況について。
○ その２関連。
○ 進捗状況。

地域の課題について

今後必要な情報について



○ 早期完成に向けて頑張ってください。
○ 調査の具体的日時を早くわかりたい補償はきちんと。
○ 安心して住めるようにしっかり補償をおねがいします。
○ パネルにあるような（環境、土地、補償等）がきちんとできているならば、外環も青梅街道イン
ター設置にも賛成です。

○ 西武線高架における情報提供。
○ 青梅街道インターチェンジは本当に必要ですか？
○ 工事見学してみたい。
○ その２とインターの関係で交通流は整合性あるか。
○ 周辺住民の日頃の生活に与える影響について極力、詳しく、周知して欲しい。
○ PI会議を開催させては？
○ 青梅街道インターチェンジは都市計画を廃止してください。
○ 早急に工事に入って頂きたい。
○ 青梅の換気口の高さと機能について。井荻の例から（半径）500ｍ内の影響分るのでは。　
○ イメージがわかないので、何とも言えませんが、町内の方は、ものすごーく反対されています。
○ 上石神井から、どのように東名に行けるのかに興味があったが、東名に行くには、それ程便利
にならず、関越に行って、帰るのに便利になるということが分かった。

○ 外環の計画完成により、周辺住民の生活圏が分断される恐れがあるので、この点、更に検討
頂ければと思う。杉並区側は戦前の井荻村村長内田秀五郎が行った区画整理事業があり、
これに調和する計画を考えることも一案と思います。

○ 地上部　上石神井～青梅街道との関連は国、都、区がいっしょに説明？
○ 換気塔のくわしい説明は重要と思うが（決まってないとの事）？
○ 振動、騒音、残土の運搬経路・捨場、よくわからない？。
○ 国の行う「外環道」（地下）と　都の行う「外環の２」がどのように関連しているのか、もっと具体的
説明が欲しい。それぞれの説明会に出ているが多少バラバラに計画が進んでいるのではという
疑念をぬぐうようにして欲しい。

その他自由意見



アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。）

お住 

まい        区・市                    

現住所に 

お住まいに

なってから

の年数 
   年 

年 齢
１．20 才未満   ２．20～30 才   ３．31～40 才  

４．41～50 才   ５．51～60 才   ６．61～70 才  

７．71 才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報誌  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ）

２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 
（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

３．今後の『外環オープンハウス』の運営に期待することは何ですか。 

【裏面もご記入下さい】 



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環が整備された場合、とくに大泉ジャンクション・目白通りインターチェンジ及び青

梅街道インターチェンジ周辺においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断

の問題など、地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いて

まいりました。 

① 外環が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可）

１．環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など）  

２．換気所からの影響 

  ３．“八の釜憩いの森”について  

４．インターチェンジによる地域分断 

５．環境施設帯の整備方法  

６．生活道路への影響  

７．周辺の都市計画道路の整備 

８．生活環境の変化（道路完成後の問題） 

９．用地補償・移転先（代替地） 

10．トンネルの防災・安全性  

11．工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12．その他（                             ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

５．今後どのような情報が必要とお考えですか。 

６．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。


